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７月３１日（日）香取市小見川の黒部川とその周辺にてウォーターフェスタが開催されました。 

当日は午前の部と午後の部に分かれて参加しました。天候が心配されましたが、無事行なうことが出

来ました。利用者、職員ともイベントをとても楽しむ事ができ、水上スキーやボート乗りの体験では

笑顔がたくさん見られました。皆様のおかげで大きな怪我や事故等なく、無事に終了する事が出来ま

した。ありがとうございました。 

                           ウォーターフェスタ担当  高橋 季紗姫 
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編集後記 

❤❤今後の予定❤❤ 

 厳しい暑さのなか皆さん、体調の方は大丈

夫でしょうか？ 

 今月はウォーターフェスタなどの夏らしい

イベントがありました。 

 皆さんのも夏ならではの食べ物やイベント

を楽しまれている事と思います。 

 まだまだ暑さは続きますが皆さん負けずに

夏を乗り切りましょう！     〈清水〉 

８月１７日 小舎活動 

   ２０日 家族交流会 

        納涼祭 

   ２４日 クラブ活動 

３１日 つくし小舎外出 

     小舎活動 

９月 ７日 自治会・防災訓練 

  １４日 クラブ活動 

  １７日 家族交流会 

   

２１日 もくれん行事 

２５日 ロザリオ福祉まつり 

２８日 クラブ活動 

３１日 つくし小舎外出 

     小舎活動 

今月は７月３１日に参加したウォーターフェスタの様子を御覧ください！ 

午前のみの参加でしたが、ボートや水上バイクに乗りたくさんの笑顔に包まれました＼(^o^)／ 

昼食は丸光亭にてボリューム満点の食事を楽しみました。 

怪我や事故なく１日楽しく過ごすことができました。 

８月は佐原聖家族園の納涼祭があります。GHみんなで夏のイベントを楽しみたいと思います。 

                       高安弘美 



毎月１人ずつ職員がリレー形式で自由に語ってもらうコーナーです。 

今月は、厨房で日々腕をふるう加瀬彰宣調理員です。 

今月はウォーターフェスタの 

おまけ写真です。 

 佐原聖家族園で食事を作らせてもらっている加瀬彰宣です。私は最初フランス料理のレス

トランやホテルで調理やサービスなどをやっていました。ですが、6年ほど前に「施設の厨

房で働いてみないか？」と、誘いの話をいただき、興味本位で入社しました。（今では入社

してよかったと本当に思います） 

 衛生面や安全性のこともあり、高級なレストランに出てくるような料理を

提供することは出来ませんが、レストラン等の経験を活かして、安全な食

事・美味しい食事作りを常に考えながら仕事をしています。 

 これからも少しでもおいしくなるよう頑張りますので、よろしくお願い致

します。 

New  

 Face 

星野 さよみ 佐原聖家族園  支援員 

７月より支援員として勤務させていただいておりま

す。不慣れな面もあるかと思いますが、一日一日を

大切に皆様と明るく過ごせるよう支援に携わりたい

です。よろしくお願い致します.. 

 

 内職班では7月5日、日頃の労をねぎらうため、食事会・外出へ行ってまいりました。 

 まずは、鹿島市にあるバーミヤンにて昼食。担々麺・五目あんかけ焼きそば・レタスチャーハ

ン・中華丼・揚げパン等、各自好きなメニューを選び、お腹いっぱい食べ皆満足(^o^) 

 昼食の後は、はまなす公園にあるプラネタリウムへ行きました。始めは、不安そうな様子を見

せた方もいましたが、「綺麗だね」、「うわー、すごい」等の声を聞く事ができました。 

 利用者・職員と1日満喫する事ができました。次回は、ローラーすべり台や吊橋にも挑戦した

いと思います！                         内職班担当 阿部 智未 

７月２０日（水）さつき行事で大洗水族館へ行きました。出発前は曇っていましたが、水族館へ着

くと天候にも恵まれ良い天気になりました。私はこの４月より佐原聖家族園で勤務しているため、さ

つき行事は初参加となり、楽しみにしていました。水族館へ行く途中で、にんたまラーメンへ行き、

昼食を食べました。みんなお腹が空いていたためすぐに完食してしまいました。水族館へ到着してか

らは魚やペンギンを見ました。見ている時の利用者さんがとても笑顔になってくれたので支援員とし

てとても嬉しかったです。次回もまたさつき行事が楽しみです。 

                              さつきの家担当  立花 祥吾 


